



6 Pièces

193 m²

Réf. 85244411

3 180 000 €

Les Deux-Alpes

Maison à vendre (38860)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au centre de la station des deux alpes découvrez votre chalet parfaitement implanté à 200 m des commerces et entouré de prestigieux sommets sur fond vert prairie. Station familiale par excellence, aux 2 Alpes, vous apprécierez les nombreuses activités et animations proposées au beau milieu d'une nature d'exception. A votre disposition Bain bouillonnant (sur la terrasse de 50 m²) Babyfoot, billard Buanderie avec lave-linge et sèche-linge Accès Wifi Parking (2 places privatives) Les hébergements Installez-vous dans un chalet d'architecte de 250 m² mêlant harmonieusement luxe et authenticité. Construit ...

In the centre of the Deux-Alpes resort Discover your chalet perfectly located 200 m from the shops and surrounded by prestigious mountains on green background meadow. Family resort par excellence, in the Deux Alpes, you will enjoy the many activities and entertainment offered in the middle of an exceptional nature. At your disposal Jacuzzi (on the terrace of 50 m2) Table football, billiards Laundry room with washing machine and dryer Wifi access Parking (2 private spaces) Accommodation Settle in a 250 m2 architect chalet harmoniously blending luxury and authenticity. Built on 3 levels, it has five ...

LIMANDAT IMMOBILIER

145 rue d'Antibes - 06190 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

